

Semaine 2

ÉCOUTER LE CRI DES PAUVRES ET DE NOTRE SŒUR LA TERRE



Chaque semaine, nous vous proposons d'aller plus loin en échangeant et décidant en famille d'un « pas de plus » et en aménageant votre jardin de Carême. Pour retrouver la présentation du jardin de Carême, c'est [ICI](#).

NOUS PARLER ET DÉCIDER ENSEMBLE

- > Ces derniers temps, beaucoup de personnes tombent malades de la Covid-19. Organiserions-nous un temps de prière spécialement pour elles, démunies et donc pauvres face à la maladie et à la mort ?
- > La terre aussi est bien malade, en partie de notre faute. Comment, à l'échelle de notre famille, pourrions-nous la soigner ? Que pourrions nous faire pour elle : dans la cuisine, au jardin, au magasin ?

 Nous y réfléchissons chacun avant d'en parler ensemble et de décider en famille d'UNE résolution.

CULTIVER NOTRE JARDIN

Nous poursuivons la construction de notre jardin de Carême !

Cette semaine, il s'enrichira de **quelques animaux en voie de disparition**.

Si nous n'avons pas d'idées, cherchons ensemble sur internet. Certains de ces animaux disparaissent parce que leur habitat est détruit. D'autres parce qu'ils sont surexploités par nous les hommes. D'autres encore parce que le climat dérégulé apporte des prédateurs.

- > Nous les dessinons ou façonnons avec de la pâte à modeler. Nous pouvons aussi récupérer des petites figurines qui s'ennuient au fond d'un tiroir. Soyons créatifs !
- > Ensuite, nous les plaçons dans le jardin pour qu'eux aussi puissent connaître la Résurrection du Seigneur : la vie en abondance !

